

Zirkus Harlekin

Montag, 18. November 2024

Clowns, Kamele, Akrobatik - es wurde alles geboten

Im September besuchte die Silea eine Vorstellung des Zirkus Harlekin in Seftigen. Schon von weitem sahen wir das kleine, aber einladende Zirkuszelt, das uns neugierig machte. Die Show begann mit einem tollpatschigen Clown, der in Badehosen für die ersten Lacher sorgte. Doch schon bald wurde es atemberaubend: Akrobaten schwangen sich an Seilen durch die Luft und liessen uns vor Spannung den Atem anhalten. Geschmeidige Frauen und Männer beeindruckten mit ihren Kunststücken, während fröhliche Musik die Atmosphäre belebte. Mit Saltos und Drehungen wirbelten die Artisten durch die Manege und liessen uns mit offenen, staunenden Mündern zurück.

Der Höhepunkt kam als drei majestätische Kamele die Manege betraten und wirklich alle in Erstaunen versetzten. Mit strahlendem Sonnenschein waren wir mit dem ÖV und Autos angereist, doch das Wetter schlug plötzlich um. Ein heftiger Sturm zog auf, und Regen prasselte auf das Zelt nieder. Aus Sicherheitsgründen mussten wir das Zelt verlassen, und leider wurde die Vorstellung abgebrochen. So traten wir, etwas enttäuscht vom Wetter, die vorzeitige Heimreise an.

Text: Anissja B.



SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / info@stiftung-silea.ch